

# Zeitungsausschnitt

WZ Westdeutsche Zeitung

vom 27.08.2022

0 Gesamtausgabe

X W – Cronenberg/Ronsdorf

Stadtrat bewilligt 125 000 Euro für die Feuerwehr

## Planung der neuen Feuerwache gesichert

Von Martin Gehr

**Cronenberg.** Mit einer Zuwendung von 125 000 Euro durch den städtischen Haushalt soll der Neubau der Feuerwache an der Berghauser Straße geplant werden. Dies hat der Stadtrat vergangene Woche einstimmig beschlossen. Vorausgegangen war ein gemeinsamer Antrag der Ratsfraktionen von CDU, SPD und FDP. Wie die WZ berichtete, ist das alte Gebäude der Freiwilligen Feuerwehr an der Kemmannstraße nicht mehr ausreichend nutzbar. Neue Fahrzeuge passen nicht mehr hinein, sodass eine private Halle in der Nähe angemietet werden musste. Zudem seien die Räume in einem schlechten Zustand.

Wie Rainer Spiecker, Vorsitzender des Ordnungsausschusses, mitteilt, soll das Geld nun für die Planungen des Neubaus eingesetzt werden. „Wir müssen zum Beispiel überlegen, wie viele Einsatzfahrzeuge wir platzieren wollen, wie die Werkstatt, die Aufenthalts- und Umkleide-

räume aussehen, die dann getrennt für Männer und Frauen errichtet werden, und wo die Jugendfeuerwehr untergebracht wird.“ Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr kämpfen seit Jahren darum, auch um die Fahrzeit zu Einsätzen zu verkürzen. Der Neubau selbst soll nach Schätzungen von Rainer Spiecker zwei bis drei Millionen Euro kosten, „die allerdings auch erst vom Rat genehmigt werden müssen“. Eine Umsetzung ist für 2025 oder 2026 geplant. Nach bisherigen Vorhaben soll das städtische Gebäudemanagement Wuppertal (GMW) den Neubau umsetzen, „mir wäre es allerdings lieber, wir würden ein Generalunternehmen beauftragen, auch um das GMW zu entlasten“, fordert der CDU-Politiker. „Sicherheit kostet Geld“, sagt Spiecker und sieht dringenden Bedarf auch für andere Stadtteile, etwa die Feuerwachen in Vohwinkel und Schöller-Dornap. Mehr Infos zur Freiwilligen Feuerwehr unter:

 ogy.de/ffw